

Artikel vom 07.08.2021

Klartext in Elsenfeld:

Alexander Hoffmann zusammen mit Kai Hohmann im Elsavapark



Am heutigen Samstagnachmittag ging es bei unserer Veranstaltung "Klartext mit Alexander Hoffmann" um aktuelle und interessante Themen wie z.B. die Integration und Jugendarbeit im Markt Elsenfeld. Daher möchten wir ein -liches DANKESCHÖN an **Alexander Hoffmann** und **Kai Hohmann** richten, die sich dem fragenden Publikum stellten.

"Lieber Alex, wir wünschen Dir noch viele weitere gute Gespräche bei Deiner Tour "Klartext für die Region" und hoffen, dass wir Dich bald wieder bei uns begrüßen dürfen.

Sie konnten am Samstag nicht dabei sein und haben dennoch Fragen, dann schicken Sie uns diese doch gerne an ideenbox@csu-elsfeld.de oder nutzen Sie unser [Kontaktformular](#) und wir kümmern uns darum.

Ihre CSU-Elsenfeld